
2020年度入社 

JAL/ANA　客室乗務職 ダブル合格　O・Rさん　中央大学
この度、JAL/ANA客室乗務職の内々定を頂くことができました。
長年の夢を掴むことができたのは、田村先生のご指導をはじめ、家族や仲間など私を支え
てくださる多くの方々のおかげであると強く感じております。
「客室乗務職の一員になりたい」という想いが強くなればなるほど、不安も募りましたが、
田村先生はいつも親身になって相談に乗って下さり、「大丈夫よ、自信をもってね」と温
かく、そして力強く背中を押してくださいました。
また、レッスンの際にも、一人ひとりの個性を発揮できるような言葉遣いや表現を考えて
くださったおかげで、面接でしっかりと自分らしさを出すことができました。
入社後は、感謝の気持ちをもちながら、田村先生のような麗しくあたたかい客室乗務職・
女性を目指し、恩返しをしていきたいと思います。本当にありがとうございました。

JAL客室乗務職 合格　S・Mさん　法政大学
この度、日本航空株式会社より客室乗務員の内定を頂くことができたのは、田村先生のご
指導のおかげだと感じています。
一人ひとりにあった的確なアドバイスをいつもくださり、進むべき方向を示していただき
ました。また、客室乗務員を目指す学生としてだけでなく、人として、女性としての大切
な考え方も沢山教わり、人間的な成長をすることもできました。
私は就職活動をする中で悩むことも多く、時には気持ちが追いつかないときもありました。
そのような時も、先生はいつも温かく、そして優しく私のことを導いてくださいました。
面接の間、田村先生から頂いた沢山のアドバイスと励ましのお言葉を何度も思い返し、沢
山のパワーを頂いていました。そのおかげで最終面接では場の空気に飲み込まれることな
く、強い気持ちを持ち、常に笑顔で面接に挑むことができました。
今回内定を頂いた時に感じた気持ちを忘れずに、常に努力を続けて素晴らしい客室乗務員
になりたいと思います。本当にありがとうございました。

JAL客室乗務職 合格　Y・Mさん　フェリス女学院大学
私は一度客室乗務員になる夢を諦めたことがあります。
しかし、田村先生のある一言から、挑戦してみようと思い、この度日本航空客室乗務職よ
り内定を頂くことができました。
足りないものは足りない、でもそれ以上に良いところを前面に出していこうと毎回の面接
に挑んでいました。田村先生のレッスンは、少人数でじっくりと練習をすることができま
す。私は一般企業と並行して日本航空を受験していました。一般企業の面接とエアライン
の面接は雰囲気が全く異なります。更に一般企業は面接時期が早いので日本航空の面接対
策を始めたのはかなり遅かったです。しかし、田村先生は毎回的確なご指導をしてくださ
り限られた時間の中で集中し濃い時間を過ごすことができました。また、他のレッスン生
から学ぶこともとても多かったです。
どんなに面接対策をしても練習したことが聞かれない時や、手応えが感じられないことは
たくさんあると思います。しかし、インプレシオンでのレッスンは決して無駄にはなりま
せん。田村先生をはじめ、インプレシオンの先生方のご指導、そして応援してくれた家族
にとても感謝しています。やらずに後悔せず、まずは挑戦することを大切にしてください。
皆様に素敵なご縁が訪れることを願っています。

JAL客室乗務職 　JALスカイ合格　スターフライアー総合職　K・Kさん　
群馬県立女子大学
この度、ＪＡＬ客室乗務職に内々定を頂くことができました。今まで支えて下さった方々、
そして何よりも田村先生に感謝の気持ちでいっぱいです。
私は幼い頃から客室乗務員になりたいという夢を持っていました。しかし、いざ就職活動



の時期になっても正直、何をしたら受かるのか、何が正解なのかを考えてしまい悩んでい
ました。そんな時、ある就職アプリでインプレシオンを見つけ、田村先生と出会いました。
先生は、“どうしたら受かるのか”ではなく、私の“伝えたい事”、“良いところ”を引き出して
下さり、ありのままの私で行って落ちてしまったのなら仕方ない！と考えられるようにも
なりました。また選考が始まっていく中でも、インプレシオンに行き、先生や一緒に頑張
る仲間と支え合い、時には指摘し合える関係を築けたことはとても大きかったです。
私はまだ夢への切符を掴んだに過ぎず、これから大変で辛いことも多くあると思います。
しかしそんな時は、田村先生が伝えて下さった、“笑顔に勝るサービスはない”という言葉
を思い出し、どんな時も私の笑顔で、周りの人の心を温められるような客室乗務員になり
ます。本当にありがとうございました。

JAL客室乗務職 合格　S・Mさん　法政大学
この度、田村先生をはじめ先輩方や友達、そして家族など多くの方のお力添えのおかげで、
幼い頃からの夢であったJAL客室乗務職で内定をいただくことができました。田村先生と
は大学のエアライン講座でお会いし、それ以来エントリーシートの添削、面接練習、英語
対策など、様々な場面でたくさん素敵なアドバイスをいただきました。少人数制での授業
なので、毎回の授業で自分の改善点を見つけ一歩ずつではありましたが、成長することが
できたと感じております。また１つ１つの面接の前には田村先生からのあたたかいお言葉
をいただき、何度も励ましていただきました。本当に感謝しております。 
田村先生の授業では、エアライン受験に限らず、普段の生活においても大切なことを学べ
たと感じております。特に印象に残っているのが「小さなことでも感謝をする」ことの大
切さです。普段から心がけているつもりではありましたが、エアライン受験の時期は特に
意識して毎日を過ごすようにしておりました。そうすることで、周囲の方の笑顔や感謝の
言葉に触れられる機会が増え、不安で一杯になりやすい就職活動中の日々も不安以上に毎
日を楽しみながら過ごすことができたと感じております。 
入社後は楽しいことだけではないと思いますが、田村先生を介して仲良くさせていただい
ている先輩方、そして同期となる仲間たちと一緒に頑張っていきたいと感じております。
これからも沢山の方に感謝し、感謝していただけるそんな客室乗務員になれるよう努めた
いです。

JAL客室乗務職 合格　K・Yさん　法政大学
大学のエアライン講座とインプレシオンでのレッスンで田村先生にお世話になり、第一志
望だったJALの客室乗務職から内定を頂くことができました。
 田村先生の指導は、型にはまったやり方ではなく、一人ひとりの魅力を更に引き出してく
ださるので、面接でもありのままの私を表現することができました。レッスンで学んだ言
葉の選び方や考え方は、就職活動で活かせるだけでなく、一人の人間として大切なことば
かりでした。レッスンを通して成長することができましたし、どのような女性でありたい
か目標も見つけることができました。
 ここで学んだこと一つひとつが、内定に繋がったのだと感じています。本当にありがとう
ございました。

JAL客室乗務職 合格　N・Tさん　桜美林大学
幼い頃からの夢であった、日本航空の客室乗務職の内定を頂きました。田村先生の細部ま
でアドバイスをくださるあたたかいご指導と家族、友人達の周りの支えがあったからだと
思っています。就職活動期間の何度も自信を無くす瞬間があった中で、レッスンでは、自
分の足りないものに気付く時間でもあり、また新たな自分の魅力にも気づくことができま
した。
先生がくださった"自分らしく"という言葉のお陰で自信のなかった私らしさに自信を持
ち、それを貫くことができたのだと感じます。そして、レッスンで会った沢山の同志に刺



激をもらい、一緒に合格したいという思いを強くしてくれました。
いつでも成功を祈ってくださる田村先生、家族、友人、そして一緒に戦った仲間に恩返し
ができるように、ここで学んだことを生かして成長していける客室乗務員になりたいです、
そして、夢への熱い気持ちと謙虚さを忘れずにこれからも頑張っていきます。
沢山の人の熱い夢が叶うことを心の底から願っています。
本当に本当にありがとうございました！

ANAエアポートサービス JALスカイ合格　S・Aさん　茨城キリスト教大
学
田村先生とは、大学のエアライン演習に参加した際に初めてお会いし、就職活動解禁の前
から終わるまでサポートしていただきました。「あなたらしく笑顔で、あなたの良さはそ
のハツラツさよ」とお言葉を頂き、自分らしく選考に臨む事が出来ました。一人ひとりに
向き合い、そして丁寧にご指導いただき、レッスンを受けるたびに自分に自信が持てるよ
うになりました。
インプレシオンに通い、たくさんの温かさと優しさを実感し、何度も心が温まりました。
私一人では、絶対に内定を頂く事は出来ませんでした。この感謝の気持ちを忘れずに、来
年の春からはグランドスタッフとしてたくさんのお客様に、心温まる優しく、そして、お
客様一人ひとりにあったサービスを提供していきたいです。田村先生、本当にありがとう
ございました。

ANAエアポートサービス 合格　M・Kさん　日本大学
この度、第一志望であったＡＮＡエアポートサービスに内定をいただきました。これは、
田村先生をはじめとした多くの方々に支えていただいた結果だと思っています。
私は正直、飛行機をほとんど利用したことがなく、英語をはじめとした資格も一切持って
いなかったため、周りの受験生と比べて劣っている自分に、全く自信がない状態のスター
トでした。
しかし、そんな時に出会ったのが田村先生で、田村先生は私の不安を掻き消すように、私
の経験や特徴から”私らしさ”を引き出して下さいました。私が内定をいただくことができ
たのも、選考で私らしさをアピールできたからだと感じています。
田村先生をはじめ、家族、友人、そして共に航空業界を目指し続けた仲間に感謝を忘れず、
今後はＡＮＡの一員として、羽田空港にいらっしゃる世界中のお客様に、期待を超える感
動をお届けして参りたいと思います。

ANA成田エアポートサービス　FDA CA 合格　K・Aさん　法政大学
この度、田村先生のご指導をはじめ、家族や友人の暖かいサポートのおかげで、第一志望
に内定を頂くことができました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。
初めてレッスンに参加する際は、上手く言えなかったらどうしようと、自分と周りを比べ
てしまい不安な気持ちでした。しかし、温かさや笑顔に包まれる空間で、「この教室は間
違えるところ」という先生のお言葉で伸び伸びと発言できるようになりました。エピソー
ドや自分の想いをベースに、表現や表情のアドバイスをしてくださいます。「自分らしさ」
を尊重してくださるので、自信をつけることができました。そして何よりも、同じ夢を持
つ生徒さんたちと、笑い合い助け合いながらレッスンを受けることがモチベーションの向
上に繋がりました。
内定のお電話を頂いた際、「表情豊かで、活発で元気で親しみやすい！」とフィードバッ
クを頂きました。一番伝えたかった私の姿だったので、本当に嬉しかったです。ANAのグ
ランドスタッフになるという夢を叶えられた今の気持ちを忘れずに、私らしく、周りを笑
顔にしていきます。

JALスカイ 合格　F・Yさん　桜美林大学



田村先生の沢山のご指導のもと、ずっと憧れだった日本航空のグランドスタッフになる夢
を叶えることができました。グランドスタッフを目指したのは、田村先生の大学でのエア
ライン講座で、漠然としていたエアライン業界を深く学ぶことができ、本気で志そうと決
めたのがきっかけです。4年になり就職活動が本格的に進む中で、沢山壁にぶつかりまし
た。自分はどういう人間なのか、何ができるのか、漠然として分からない時、田村先生は
いつも親身になって向き合って下さり、自分が気づかなかった長所や魅力を沢山引き出し
てくださいました。些細なことでも質問でき、どんな事でも教えてくださるインプレシオ
ンの雰囲気がとても好きで、不安になった時いつも背中を押してくださる、私の自信の源
でした。「感謝の気持ちを常に持つ」そんな先生の人柄に憧れ、大切さを学ぶことができ、
就活生としてだけではなく、一人の人間としても成長することができました。
これから先沢山の困難があると思います。しかしどんな時も先生からの言葉を胸に、お客
様の心に残る温かいグランドスタッフになれるよう努めていきたいと思います。
本当に、ありがとうございました。

JALスカイ 合格　S・Nさん　法政大学
この度、田村先生のご指導と沢山の方々のサポートのおかげで第一志望のJALスカイに
内々定をいただくことができました。
田村先生の講座を通じて、エアライン業界や就職試験に関する様々な知識を得ることがで
きました。エントリーシートから面接まで手厚くサポートしていただき大変感謝しており
ます。田村先生の講座を受講し、日常での“気づき”が増えるようになりました。広い視野
で何気ないことにも気がつくことで、以前よりも一層感謝の気持ちを持てるようになりま
した。就職活動においても、選考していただけることに感謝し、楽しめたことが良い結果
に繋がったのではないかと考えます。そして何より、田村先生は私たち生徒それぞれの自
分らしさや良さを伸ばしてくださるので、私自身も自分の持ち味を大切に、そして自信を
もって面接などに挑めました。
今後も感謝の気持ちと自分らしさを忘れず、成長していきたいと思います。本当にありが
とうございました

ANA成田エアポートサービス　JALスカイ札幌 合格　T・Aさん　杏林大
学
この度、ANA成田エアポートサービス，JALスカイ札幌より内定を頂きました。グランド
スタッフになりたいという夢を実現できたのは、田村先生をはじめ、周囲の方々の温かい
サポートのお陰であり、感謝の気持ちで一杯です。
私は、大学のゼミナールの先輩にインプレシオンを紹介していただき、セミプライベート
レッスンに参加させていただきました。田村先生には、面接では背伸びした自分ではなく、
ありのままの自分を表現することを教えて頂き、それを面接官の方に言葉で上手く伝えら
れるよう丁寧にご指導していただきました。このことが、内定を頂けたことに大きく繋がっ
たのではないかと感じています。
就職活動中は、緊張や思うように結果が出ないこともあり、不安になることも多くありま
したが、レッスンだけでなく田村先生がメールにてアドバイスや励ましの言葉を送って下
さったこと、そしてレッスンで出会った仲間の存在のお陰でモチベーションを最後まで保
つことができました。
周りの温かいサポートがあってこそ夢へ繋げられたということを忘れることなく、今後は
ANAグループのグランドスタッフとして、ご利用下さるお客様、そして一緒に働く仲間へ
の感謝の気持ちを忘れることなく活躍していきたいです。

JALスカイ　 ANAテレマート　合格　T・Sさん　恵泉女学園大学



田村先生をはじめとする、多くの方々からのサポートのおかげで、志望していたエアライ
ン業界で働くという夢が叶えられること、本当に嬉しく思っています。ありがとうござい
ました。
大学入学当初から、なんとなくエアライン業界に就職したいとは思いつつも、何をすれば
いいのか全くわからなかったですし、自分が働いているイメージも全くつきませんでした。
しかし、田村先生と出会い、内定者の方からお話を聞く機会を頂戴したり、レッスンの際
に色んなエピソードを話してくださったことで、少しずつ自分が制服を着て働いているイ
メージがわくようになりました。
当初は、ESも面接も、自分が考えていること、伝えたいことはまちがっているのではない
かと不安でいっぱいでしたが、田村先生はESの添削をする際も、面接練習でアドバイスを
くださる時も、私たちの意見を根本から変えたりはしないので、『自分の考え方は間違っ
ていないんだ！』と自信につながる事も多々ありました。
レッスンに通ったおかげで、悔いのない、充実した就職活動を送ることが出来たと、心か
ら思っています。これからも、先生から教わった、感謝の気持ちと笑顔を忘れずに、生活
していきたいです！本当に、本当にありがとうございました。

JALスカイ 合格　O・Aさん　杏林大学
インプレシオンで田村先生をはじめとする多くの方に支えていただきこの度内定をいただ
くことができました。初めて田村先生にお会いしたのは先輩の紹介で知った12月のレッス
ンでした。大学の友人とうまく情報交換ができず、今何をするべきなのかが分からなかっ
たのでそのレッスンに参加することにしました。
大学の先生から「大学時代のことをエントリーシートや面接で伝えたほうが良い」と言わ
れてしまい、大学時代に特に部活動などに所属していなかった私はとても困りました。し
かし、レッスンに参加して、田村先生やレッスン生の友人に「今まで続けてきたバレーボー
ルを伝えるべき！あなたの強みはその経験の中に詰まっているわ」と言っていただきまし
た。過去の栄光だと思っていた私でしたが、その一言で今まで自分がやってきたことは決
して間違ってはいない、誇れることなのだと思うことができました。このレッスンに参加
して、もちろんエアライン就職のノウハウを学ぶことができましたが、私の知らない私の
真の強みを知ることができ、同じ夢を目指す仲間たちに出会うことができました。参加す
る前は、面接がとても苦手で、自分なんてエアラインには向いていないのではないかと思
うことが多々ありましたが、田村先生のレッスンに参加して先生にはどのように話せば私
の魅力が伝わるのかの引き出しを多く作ってもらい、レッスン生には絶対に全員で一緒に
内定をもらうんだと刺激をもらうことができました。
第一希望の客室乗務員にはなることができませんでしたが、JALグループの社員として「世
界で一番お客さまに選ばれ、愛される航空会社」の実現に向け、客室乗務員の方々を地上
から精一杯支え、お客様に最高のサービスを提供できるグランドスタッフを目指します。
そして、グランドスタッフが私の天職だと思えるよう一生懸命努力していきます。
田村先生をはじめインプレシオンで出会ったすべての方々に感謝を申し上げます。本当に
ありがとうございました。


